

キックオフミーティングを開催しました。

6月21日（火）にハノイ市にある、ラ・ティンホテルにおいてキックオフミーティングを開催しました。

ミーティングには、ベトナム保健省はじめプロジェクトサイトのハノイ市、ビンディン省、ディエンビエン省、ドンナイ省、ビンフック省の保健局や医療機関、日本大使館から合計57名の関係者が参加しました。プロジェクト開始にあたり、プロジェクト実施の必要性やプロジェクトの概要、各プロジェクトサイトでの新卒看護師臨床研修の現状と課題を共有しました。

ベトナム保健省のクオン副大臣は、本プロジェクトによって強化されるベトナム看護師のコンピテンシースタンダードに基づく標準化された臨床研修制度が、ベトナムの医療にもたらす効果について強調しました。



また、ASTTのカン局長の進行により、積極的な議論が行われ、研修の対象者を明らかにすることや臨床研修実施施設の要件等、これからプロジェクトで解決していかなければならない課題も明確になりました。

JICAベトナム事務所の増田次長は「プロジェクトでは、まずパイロットサイトでの研修の導入を行うが、全国で展開することが重要なので、今後を見据えた保健省のかかわりが重要。また会場にいる参加者の主体的な取り組みがプロジェクトの成功に欠かせないので、積極的な参画を願う。」とまとめられました。

このミーティングの様子は、ベトナム保健省のホームページでも紹介されました。

<http://moh.gov.vn/news/Pages/TinHoatDongV2.aspx?ItemID=1769>



参加者との記念撮影